

DAS VERLORENE SCHAF

Eine Geschichte von Jesus erzählt

Schaf: Josua war ein Hirte. Und eines Tages hatte er echte Sorgen: Ein Schaf war weg. Einfach verschwunden.

Wie immer hatte er seine Schafe gezählt. „Eins, zwei, drei ... siebenundfünfzig ... achtundneunzig, neunundneunzig ... hähh? Es sind keine Hundert!“ Ein Schaf fehlte.

Dieses Schaf hatte eigentlich nur eine kleine Entdeckungsreise geplant. Einfach mal schauen, was hinter der nächsten Kurve ist oder auf der anderen Seite vom Hügel.



Und dann hatte es so viel Neues entdeckt, dass es immer weiter lief ohne auf den Weg zu achten. Und plötzlich hatte es keine Ahnung mehr, wo es war und wie es den Weg nach Hause finden sollte.

Josua machte sich inzwischen auf die Suche nach dem Schaf „Ich muss es suchen gehen“ sagte er zu seiner Frau. Und weg war er.

Immer wieder rief er: „Schaf! Schaaaaahaaf! Wo bist du?“

Und er suchte hinter der nächsten Kurve und auf der anderen Seite vom Hügel. Und suchte und suchte und rief und rief: „Schahaahaaf! Wo bist du?“

Und endlich fand er das Schaf. Und das Schaf war so froh!

Und schon von Weitem rief Josua seiner Frau zu: „Ich habe das Schaf gefunden! Halleluja! Ich freu mich so!“